Dice presidente que sólo quieren 'moches' y 'prebendas'.

ASEGURA QUE "BUSCA VOLVER A LOS MOCHES"

Rechaza el Presidente dialogar con Santiago Creel

El mandatario afirma que en gobiernos se facilitaba el saqueo y "ahora ya no es así"

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante el llamado de Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, el presidente Andrés Manuel López Obrador respondió que sólo busca moches, y si quiere diálogo debe ser sin corrupción.

"Cuando dicen: 'queremos diálogo', nosotros decimos: no. No es que no respetemos que en la democracia debe de haber pluralidad, es que el diálogo que ellos quieren busca prebendas, es regresar a los moches", dijo.

Indicó que sería muy fácil que desde Palacio Nacional se dijera a quién se quiere como titular de la Suprema Corte o sacar todas las reformas que propone al Legislativo.

Para ejemplo recordó el caso de Agustín Carstens, quien cuando estuvo como secretario de Hacienda de Felipe Calderón sacó por unanimidad el presupuesto de egresos.

"¿Qué, acaso Carstens es el gran maestro de la política? No, es que repartían moches, maiceaban, pero todo ese dinero se quedaba arriba, en beneficio de una minoría, por eso no había presupuesto para el pueblo".

Esas prácticas son ejemplo, desde su perspectiva, de que el gobierno estaba creado para facilitar el saqueo. "Entonces, era otra situación, por eso ahora ya no es así: diálogo sí, pero sin corrupción".

"Vamos a negociar'. ¿Qué vamos

CRITICA A PANISTAS

"HIPÓCRITA LLAMAR AL DIÁLOGO", ASEGURA MARIO DELGADO

Los llamados al diálogo y a la unidad de la oposición no son más que "una actitud hipócrita", acusó el líder nacional de Morena, Mario Delgado.

Críticó que partidos y personajes de los "conservadores" y de la "derecha" son los principales factores de "confrontación" y de "descalificación" contra el presidente López Obrador.

Delgado señaló que "los panistas en la Cámara de Diputados han sido incapaces de conducirse de manera institucional en el recinto legislativo, faltándole el respeto al Congreso".

Insistió en que, por ejemplo, "en la derecha no tienen calidad moral para pedir que se rectifique el plan B de la reforma electoral, cuando ellos han sido quienes por años han traicionado a la democracia".

-Víctor Chávez

a negociar? ¿Impunidad? ¿El que se siga entregando el presupuesto a una minoría? ¿Que se siga permitiendo el tráfico de influencias?".

En el 106° aniversario de la Constitución, Creel destacó que la Carta Magna surgió del acuerdo mediante el diálogo y superar intereses. Llamó a "desterrar de una vez por todas nuestras diferencias".

Por ejemplo, criticó que no hubo diálogo para el plan B electoral, y ahora será la Suprema Corte la que resolverá las reglas para los próximos comicios.